
くじら会会員のみなさま
平素はくじら会の活動にご支援賜りまして誠にありがとうございます。

昨年度の会報にQRコードを載せさせていただき、会報送付をメール等で電子
化する取り組みをしています。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。現

在回答率が18％でまだ８割弱の皆様はアドレスの収集等ができておりません。
引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。

また、くじら会の会報発送で郵送不可（宛名不明）の方が320名おられます。もし
もお近くにくじら会の変更申請などされていない方がおられましたらお声がけいた
だき、QRまたはホームページより返答いただければ嬉しく思います。

※メールドレスはなるべくキャリア(携帯)メール（docomo.ne.jpなど）以外で登録を
お願いします。

引き続きのお願い
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